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（明慧记者容法综合报道）

二零一零年三月五日，神韵巡回

艺术团在荷兰阿姆斯特丹大剧院

（RAI）拉开了神韵欧洲巡回演出

的第一幕。享誉“世界第一秀”美

名的神韵艺术团，是世界上罕见的

多产艺术团，不仅以纯正的中国古

典舞在国际舞台上一枝独秀，更以

每年推出一台全新节目的大制作令

业界瞩目。今年，神韵再度访欧，

一台全新的节目在两个多小时内再

一次给观众们带来心灵震撼。从充

满南国风光的江南水乡到雪山生白

莲的神秘西藏，从西天到长安古

都，从遥远的神话故事到当下的中

国，一趟跨越时空之旅让观众们陶

醉其中。

五日的演出也吸引了很多华

人观众，尤其是定居海外多年的华

人，他们感受到的更多的是来自神

韵精神层面的信息。

神韵的演出很感人

阿依古丽来自新疆，原大陆国

家级歌唱演员。她用标准的普通话

讲到：“能够看到自己的文化，几

千年的文明通过这台晚会就体现出

来了，我感到很骄傲，我们中华民

族有这么好的、悠久的历史文化，

而且用艺术舞蹈表现出来，我们觉

得挺高兴地。”

她还说：“我在中国是国家级

演员，现在我还在荷兰进行演出。

今年是我们第一次来看神韵，神韵

的演出很感人，我看了以后挺激动

的，比如演员内在和外表的美都体

现在一起，表现那种美的结合，那

种很舒服的感觉。演员的基本功也

很扎实，我觉得很感动。我在新疆

生活了将近四十年，在国外已经八

年了，今天才看到真正的中华民族

传统艺术，觉得很骄傲。”

为中华民族的文化感到骄傲

留学生冯先生来荷兰莱顿大学

主修政治学快三年了，看完整场演

出他觉得很感动，他表示神韵是真

正的中国文化，是大陆看不到的。

“有关天界、仙女的节目让我觉得

很感动。大陆虽然也在做，但是节

目当中那种精神已经不存在了，而

今天神韵把传统文化的精髓再现出

来，我觉得很感动。”

“神韵不仅娱乐观众，而且

存在着一种深层次的思考，关于自

己、人生、社会和更高层次的宗教

有很多深层次的东西值得思考。而

一般的表演看完就忘记了，没有做

什么深层次的思考，和对内心深层

次的触动。”

“很好，很有文化感。”主

修医学的大学生朱康迪小时候在中

国，长大随父母来荷兰十年了，作

为副科他选择了在中文系学习中

文。“今天晚上荷兰人挺多的，这

样让荷兰人了解一下我们中国的文

化，很好。”朱先生表示看完神韵

演出后，为中华民族的文化感到骄

傲。

“我要告诉我的父母，这个节

目很有意义，将中国文化传给外国

人，我觉得这是一个突破，毕竟荷

兰人不是很了解中国文化，而这个

节目做得这么大，可以让荷兰人更

好地了解中华文化。”朱先生接着

表示。 

二零一零年三月一日下午，神

韵纽约艺术团在大邱市民会馆的最

后场演出在全场观众长达五分钟的

起立鼓掌中落下帷幕。韩国知名宗

教领袖、国际佛教元老僧家会事务

总长主印道澈大僧人为神韵超凡艺

术承载的美好信息而感动、折服。

“我如果没来观看神韵，那

就大事不妙了，那会后悔一辈子

的！”国际佛教元老僧家会事务总

长主印道澈（音译）大僧人庆幸自

己赶上了神韵的最后场演出，“神

韵非常高贵，让人肃然起敬！她富

含历史性和艺术性，有很大的价

值，是有灵魂的作品。”

主印道澈大僧人是在韩国佛教

最大宗派曹溪宗总务院长金淳英女

士的强烈推荐和陪同下，与四位大

僧人一同来观赏神韵的。主印道澈

大僧人不只是韩国知名宗教领袖，

在国际佛教界也颇具影响力。

观看神韵，主印道澈大僧人产

生强烈的共鸣：“我认为，神韵是

通过佛家与道家的深邃思想真正促

使人自省的非常优秀的演出。人们

不论是在过去、现在还是未来，在

喜怒哀乐的痛苦与漩涡中大家互相

帮助、和谐共处，这非常重要。”

他说：“对于生死、生命的起

始结束以及宇宙所有空间的理解，

法轮功有很多很好的独到见解。神

韵为拥有自省意识的人们提供了在

自己心中寻找佛性、信仰佛陀的契

机。人类的本性以及内心的自省

的特点是超越东西古今的，让人一

同走正路、更好地生活是宗教的目

的，而艺术在这一层面和宗教是相

通的。”

他认为神韵弘扬传统文化效果

卓著，“神韵在地球村弘扬纯净的

文化、艺术以及历史，可让世上的

人们形成共鸣，互相礼让、相互和

解。”

得悉这是神韵今年在韩国的

最后场演出，他很觉得惋惜。“我

也是头一次看神韵演出，早点知道

的话，我会叫更多的信众一起来看

的。神韵是在为真理和人类的和平

而努力，他们正在做非常有意义的

事情，让人肃然起敬！我会向日本

的僧侣会推荐神韵。” 

文/明古

明末清初时，江苏江浦县有个

人名叫周西水，他小时候不说话，

但却记得前一辈子的事。等他长大

到能说话时，他对人讲，自己前世

是某邑的人，经常到某某地方玩

耍，曾在院子里放了一个案几，院

子里有一丛红蔷薇，现在我时常梦

回此地。

周西水七岁的时候，在门前

玩耍。有个和尚从门前经过，看了

看他说：“我和这个孩子有前世的

因缘。”周西水应声便能开口说话

了。父母见儿子能说话了，分外高

兴，便让他读书。谁知没几个月，

他就读完了《左传》、《国语》、

《史记》、《汉书》。

在他十四岁那年，家人送他到

山中学舍读书。一天傍晚，他在山

溪旁休息，忽然来了位老和尚。和

尚问他：“你忘没忘七岁门前相见

时呢？”他说：“没忘。只是不知

恩师姓名。”和尚说：“我法名宝

蕊，福建人。”周西水便邀请他留

在学舍，每天跟他谈论象纬律历、

六壬丁甲、勾股洞章等天文、历

法、数学之术。不到半年，周西水

就通晓了这些知识。宝蕊临走时，

又向他传授黄河、海道、九边等地

理方面的学问，并且对他说：“我

的法术还未找到合适的传人，现在

我要云游四方去寻访了。”后来，

周西水又去拜访过他，他又对其预

言说：“十年之内，天下一定会大

乱，你是另一个朝代的人物。”和

尚说这话的时候是明朝崇祯九年

（西元1636 年），到了崇祯十七

年（西元1644年），果然发生了改

朝换代的大事。

清朝初年，周西水以明经的资

格成为候补官吏。他常常想到宝蕊

临别时赠送给他的诗，诗中有这样

一句话：“元夕灯前寻贾子，秋风

台下拜邹生。”他百思不得其解。

当他候补成为房山令的时候，时值

上元节也就是元宵节，他和同僚们

在贾公祠宴饮。周西水问：“这是

谁的祠庙？”同僚们告诉他：“这

是唐朝诗人贾阆的仙祠。”周又

问：“他有子孙吗？”小吏回答

说：“有个贾某，是他的后裔。因

拖欠税款，被押在监狱里。”听到

这，周西水便下令放出了贾某，自

己代他交了拖欠的税款。

当年秋天，周西水又调到平

谷县做县令。上任的当天，他便出

去勘察田亩。夜晚，他住在山村古

庙。等到早晨天亮时，他起来看那

祠庙的匾额，竟是邹衍的仙祠。至

此，他才悟出宝蕊在“元夕灯前寻

贾子，秋风台下拜邹生”这句诗中

早已有预言。后来，他记述了宝蕊

传授的知识，撰写出《三才儒要》

三十卷。

从这则历史记载中，就可看

出古人所说的轮回之事，实乃千真

万确，人绝非只活这一世。“无神

论”只不过是无知者的诳语疯言罢

了。可悲的是，现在中共邪党统治

中国，中国人民接受教育时都要被

迫学习“无神论”的邪说。很多中

国人都被“无神论”所欺骗，认为

没有报应，没有来生，从而变坏

了。仅从这一点上说，中共邪党就

已经是罪恶极大了。

另外从异僧宝蕊预言改朝换

代，以及周西水在清朝时期为官的

两件事，就可知万事早有定数，人

力是根本就无法抗衡的。现在法轮

功学员告诉大家的“天灭中共”，

也是此时的定数，中共邪党灭亡的

命运早已注定，最后凡是坚持不退

出中共党、团、队的人，都将作为

中共的陪葬与它一起灭亡。而声明

退出党、团、队的人，则是拥有美

好未来的人。法轮功学员劝人退出

中共的一切组织，那真的是在救人

啊，大家可千万要相信法轮功学员

讲的真相啊。（资料来源：《池北

偶谈》） 

华佗是东汉杰出的医学

家，他生于永嘉元年（公元

一四五年），卒于建安十三年

（公元二〇八年），是沛国谯

（今安徽谯州）人。史书记载

华佗活了六十四岁。

华 佗 与 东 汉 末 年 的 董

奉、张仲景被统称“建安三神

医”。东汉末年，宦官专政，

外戚争权，水旱成灾，疫病流

行，东汉诗人王粲在其《七哀

诗》里写的：“出门无所见，

白骨蔽平原”就是当时社会景

况的真实写照。华佗足迹遍于

中原大地和江淮平原，在内、

外、妇、儿各科的临证诊治

中，创造了许多医学奇迹。

华佗行医，并无师传，

主要是精研前代医学典籍，

他汲取《黄帝内经》、《黄帝

八十一难经》、《神农本草

经》等古代医学成就之精华，

精于医药的研究。《后汉书

- 华佗传》说他“兼通数经，

晓养性之术”，尤其“精于方

药”。他曾把自己丰富的医疗

经验整理成一部医学著作，名

曰《青囊经》，可惜没能流传

下来。

华佗精通内、外、妇、儿

各科，他掌握古代医学典籍中

的望、闻、问、切四诊，阴、

阳、表、里、寒、热、虚、实

的八纲要法，慎重找出病的

原因，作出诊断，采用汗、

吐、下、温、清、和、消、补

等八种不同疗法临证施治。他

看病不受症状表象所惑，用药

精简，诊断精确，方法简捷，

疗效神速，被人们誉为“神

医”。

华佗还是中国医学史上

为数不多的杰出的外科医生

之一，他发明的“麻沸散”，

开创了世界麻醉药物的先例。

《后汉书-方术列传》记载：

华佗如果遇到有病邪郁结在体

内，针药都不能直接达到，他

就采用外科手术的方法祛除病

患。他让患者以酒服下“麻沸

散”，失去知觉，再剖开腹

腔、割除溃疡，洗涤腐秽，用

桑皮线缝合，涂上神膏，四五

日除痛，一月间康复。《华佗

别传》记载：有一位病人肚子

很痛，十几天中，须眉堕落。

华佗诊断是脾脏腐烂所致，但

还可以剖腹治疗。他让病人饮

下麻沸散，仰卧床上，切开腹

腔，果然脾脏腐烂一半，于是

刮去恶肉，敷上药膏，缝合伤

口，又开了一些饮剂。一百天

后，病人康复。

曹操因患头风病，经多

方治疗不愈，就请华佗医治，

华佗只给他扎了一针，头痛

立止。华佗对曹操说：“丞相

的病已经很严重，不是针灸可

以奏效的。我想还是给你服麻

沸散，然后剖开头颅，施行手

术，这才能除去病根。”曹操

一听，勃然大怒，指着华佗厉

声斥道：“头剖开了，人还能

活吗？”以为华佗要谋害他，

就把华佗关到牢里准备杀掉。

曹操的一位谋士请求说：“佗

方术实工，人命所悬，宜加全

宥”。曹操不听，最后华佗死

在监狱里。

华佗被害至今已一千七百

多年了，但他由于精湛高明的

外科医术，而被后世尊为“外

科鼻祖”。欧美全身麻醉外科

手术的记录始于十八世纪初，

比华佗晚一千六百余年。《世

界药学史》指出阿拉伯人使用

麻药可能是由中国传去，因为

“中国名医华佗最精此术”。

华佗还十分提倡导引养

生。他创编了“五禽戏”，

就是模仿五种动物的形态、动

作和神态，来舒展筋骨，畅通

经脉。五禽，分别为虎、鹿、

熊、猿、鸟，常做五禽戏可以

使手足灵活，血脉通畅，还能

防病祛病。他的学生吴普曾用

这种方法强身，活到了 90岁

还是耳聪目明，齿发坚固。

为中华民族的文化感到骄傲

宗教领袖：神韵非常高贵 让人肃然起敬

能忆前生的周西水

神医华佗

图：朱康迪（右）表示，看完神韵，为中华文化感到骄傲

图：国际佛教元老僧家会事物总长
主印道澈大僧人

二零一零年三月十二日


